

Recuerdan en Cuba natalicio de destacado músico César “Pupy” Pedroso



Destacado Músico cubano Cesar Pupy Pedroso

La Habana, 24 sept (RHC) el Instituto Cubano de la Música evoca hoy, en el 76 aniversario de su natalicio, el legado del pianista y compositor César “Pupy” Pedroso, quien marcó la escena sonora de la isla con su inconfundible talento.

Desde la red social Facebook, la entidad agradeció el trabajo de Pedroso a lo largo de su existencia, quien compuso exitosos temas que permanecen en el imaginario popular de la mayor de las Antillas como Eso está bueno, Disco Azúcar, La fruta, Temba, tumba, timba, El negro está cocinando, entre

otros.

Fallecido el pasado 17 de julio, Pupy contribuyó al nacimiento del ritmo songo y dejó como herencia una extensa obra, reconocida con disímiles lauros y reconocimientos, entre ellos el Premio Nacional de Música 2013, el Disco de Oro de la casa discográfica Caribe Production por haber vendido más de 5000 copias del fonograma La fruta prohibida, en 1997.

Pupy participó en la gestación de uno de los fenómenos más revolucionarios de la cultura cubana: Los Van Van, desde donde contribuyó a la cristalización y estilística del songo y la timba junto a Juan Formell, afirmó el periodista Pedro de la Hoz, durante sus honras fúnebres.

Su periplo por la música popular de la nación caribeña estuvo marcado por agrupaciones como Fascinación, Sensación, Revé y el conjunto Bolero, hasta tomar la batuta en 2001 y dirigir Pupy y Los que Son, Son, donde desplegó todo su arsenal creativo.

Como pianista, arreglista y compositor apostó por las letras frescas y la mixtura de ritmos autóctonos como son, salsa y timba, los tambores batá y los tumbaos al piano, que definen el catálogo de más de 150 piezas rubricadas por Pedroso, avaladas por la aceptación de públicos de diversas edades.
(Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/300161-recuerdan-en-cuba-natalicio-de-destacado-musico-cesar-pupy-pedroso>



Radio Habana Cuba